

EXILIO

" LOS JOVENES EXIGIMOS UN RETORNO SIN CONDICIONES "

El convulsionado siglo XX se ha caracterizado por las contradicciones y pugnas que al interior de las distintas sociedades se desarrollan. El mundo capitalista está en crisis, y esta situación se acentúa en la medida que los grupos plutocráticos extienden su poder económico abarcando continentes completos, por medio de empresas productivas y financieras, constituyéndose así en verdaderos imperios. En consecuencia éstos grupos con su poder financiero y coludidos con sectores interesados en cada país, someten a pueblos enteros a las condiciones que deseen en beneficio de ellos mismos. El capitalismo como modelo de dominación requiere, para su existencia, de grandes masas de obreros que vendan su fuerza de trabajo, en condiciones miserables, para producir la riqueza que día a día aumenta la fortuna de los grupos ya mencionados.

Esta injusta forma y modelo de dominación, en su origen y forma, divide a la sociedad en grupos y clases sociales que por la odiosa discriminación hacia la mayoría obrera los hace antagónicos e irreconciliables entre ellos. La explotación que se impone a millones de trabajadores, a cambio de su sobrevivencia, los motiva a luchar y organizarse por su liberación y por establecer una convivencia humana fraternal y solidaria. Cada día son más los pueblos que alcanzan su emancipación y pueden elegir su propio destino, como también muchos otros pugnan por abolir la humillación y la miseria.

El evidente peligro de perder los privilegios origina la intranquilidad en las clases dominantes, haciendo que éstas apliquen distintas medidas de "control", las que en su mayoría son de fuerza. En este marco se inscriben las nefastas dictaduras militares, que se caracterizan por el uso sistemático de la represión, la tortura, el exilio y la muerte, imponen condiciones económicas que oxigenen el agónico sistema capitalista, las que se traducen solamente en una mayor expoliación de los pueblos. El imperialismo norteamericano ha promovido y apoyado estas tiranías, elaborando planes económicos, otorgando créditos financieros y estableciendo principios doctrinarios en la funesta "Seguridad Nacional". Todas las dictaduras militares han estado inspiradas bajo este dogma. La utilización de las FF.AA. ha sido vital para el éxito y han desconocido su origen social sometiendo a su propio pueblo.

En Chile a partir del golpe militar que derrocara al Presidente Salvador Allende G., se desató la más cruenta dictadura facista en su historia. Miles de compañeros, militantes de los Partidos populares y legítimos representantes de nuestro pueblo, han sido torturados y asesinados; el sometimiento a injustas condiciones económicas y a una ilegítima constitución política, configuraron el marco represivo para todo un país.

Y es precisamente bajo esta dictadura en que se ha aplicado la inhumana medida del EXILIO de centenares de miles de compatriotas, que se han visto impedidos de vivir en su patria.

Cumplidos ya dice años de tiranía facista nuestro país está de pié y resuelto a derrocarla. El término del exilio se inscribe en la lucha democrática por alcanzar la libertad y la paz.

Nosotros lo jóvenes entendemos que 1986 se constituye en un año fundamental y decisivo para la gesta del pueblo, y en este sentido apoyamos resueltamente la iniciativa del Comité pro-retorno de Exiliados de realizar un encuentro de exiliados Magallánicos con sus familias, a realizarse entre el 24 y 29 de Marzo próximo en la vecina ciudad Argentina de Río Gallegos.

Asumimos responsablemente la lucha por la libertad y la justicia social y por el pronto establecimiento del sistema Democrático de convivencia entre los chilenos. Comprendemos la grave crisis social, económica y moral que sufre nuestro pueblo, sabiendo que la plena solución de los problemas nacionales pasa necesariamente por un cambio profundo en las estructuras de la sociedad. Este cambio involucra la planificación de la economía distribuyendo con justeza las riquezas del país y la plena libertad de elegir el camino de desarrollo del pueblo que asegure su bienestar y felicidad. En definitiva apoyamos el restablecimiento de la democracia y también seguiremos luchando por la edificación del Socialismo, único sistema capaz de garantizar la paz y la libertad.

Luchamos y exigimos el fin del EXILIO entendiendo que sólo al derrocar la dictadura conseguiremos este objetivo. Llamamos a los jóvenes Magallánicos a apoyar todas las iniciativas del Comité organizador del encuentro en beneficio de su éxito total. Los instamos a estar alertas a las convocatorias que se realicen a los distintos actos culturales y de masas.

!!! A DERROCAR LA DICTADURA MILITAR !!!

!!! FIN AL EXILIO, RETORNO SIN CONDICIONES !!!

!!! POR LA UNIDAD, LA DEMOCRACIA Y EL SOCIALISMO !!!

IZQUIERDA CRISTIANA

JUVENTUD RADICAL REVOLUCIONARIA

JUVENTUDES COMUNISTAS DE CHILE

JUVENTUD SOCIALISTA DE CHILE

JUVENTUD DEMOCRATA CRISTIANA

Punta Arenas, febrero 24 de 1986.-